
¿Era necesario redefinir el escudo del FC Barcelona?
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Hace unos días el portavoz del FC Barcelona, Josep Vives, nos pilló a todos con el pie
cambiado al anunciar que la Junta Directiva había tomado la ...
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